
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課　（2022年8月回答）〔8/22～8/26〕

　提案・意見 坂道のカンバン　（回答:8月26日時点）

　回答

 ご要望いただいた看板については、道路管理者である三重県伊勢建設事務所
保全室保全課に申し伝えたところ、下記のとおり回答がありました。
「ご意見ありがとうございます。現場を確認させていただきましたところ、
標識が確認しにくい状態となっておりました。標識付近の雑木について、遅
くとも年内に伐採し、確認しやすいように対応させていただきます。今後と
も公共事業にご理解・ご協力よろしくお願いいたします。」
 今後も市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

 皇學館大学に通う学生です。私は自転車で通学しているのですが、途中に坂
があります。その坂には「下り坂のため自転車から下りて下さい」というカ
ンバンがあるのですが、そのカンバンが大きな木にさえぎられており、よく
見えません。そのせいか、よく下り坂を平気で自転車で下っていく学生の姿
を見かけます。このままでは、いつか大きな事故につながりそうで不安で
す。どうにかしてせめてカンバンを見られるようにできないでしょうか？よ
ければ目立つようにして、自転車で坂を下る学生をなくせるようにしてほし
いです。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年8月回答）〔8/22～8/26〕

　提案・意見
コロナワクチン接種のＷＥＢ申込について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月22日時点）

 コロナに関する対策ありがとうございます。
 コロナワクチン接種のＷＥＢ申込について、検討をお願いしたいことがあり
ます。
 現状では、一度予約し（仕事の都合等で）他の日に変更したい場合、まず最
初の予約をキャンセルすることになっています。つまり、「最初の予約を
キャンセルしたが、変更したい日に空きがない」ということが起こりえま
す。
 そこで、可能であれば以下のようにシステムを変更していただけないでしょ
うか？
【１案】
変更したい日に空きがあれば予約でき、同時に最初の予約は自動的にキャン
セルされる。
【２案】（１案が難しい場合）
空きがある日を一覧にしたカレンダーのようなものを表示するページを作
り、空きがある日を確認します。そして、今までのやり方と同様に、最初の
予約をキャンセルし、変更したい日を予約できるようにする。

 どのような形であれ、「キャンセルする前に他の日に空きがあるか確認でき
る。」ようにしていただければ、と思います。
 ご検討をお願いします。

　回答

 新型コロナワクチン接種の予約システムに関して、ご迷惑をおかけし、申し
訳ございません。
 ご提案いただきました件につきまして回答いたします。
 まず、【１案】ですが、本システムでは、１つの接種券番号につき１件の予
約のみ登録を可能とする設定上、変更予約を入力することで一時的に予約が
重複する点が支障となります。キャンセルにつきましても、ご自身で入力さ
れない限り反映できず、自動で行うことができないため、対応できない状況
です。
 また、【２案】につきましては、３回目及び４回目接種の予約は、前回接種
日から５か月経過後の日程でなければ予約ができず、現時点では、個々の接
種可能日を判別し、予約可能な日程のみの空き枠を表示する機能が備わって
おりません。
 以上から現在のシステムの仕様では対応が難しい状況でございますが、こう
いったご指摘は以前からお聞きしており、システムの作成元には予約変更時
の利便性向上について要求しているところですので、ご理解ご協力をお願い
します。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年8月回答）〔8/22～8/26〕

　提案・意見 コロナワクチンについて　（回答:8月22日時点）

 次回は、シャトルバスを出すことを考えて下さい。
・福祉センター行　・伊勢病院行　・日赤行　など
 個人の医院はともかく、上記の施設利用は必要と思います。
 運転免許証の返還者も増えています。
 福祉センターは図書館利用もあるので個人が車を利用してくると不足しま
す。
 シャトルバスをお願いしたい。
 お伊勢さんマラソンや、神宮参拝は出すことができてもこのような利益を出
さんものは論外なのか、検討して下さい。

　回答

 ご要望いただいたシャトルバス運行の件につきましては、昨年、初回（１・
２回目）接種の開始に伴い５月から約１か月半の間、市内12ルートで運行し
ておりましたが、最もご利用の多かったルートで１日平均５人程度、他の
ルートでは１日平均０～２人程度の実績でした。３回目、４回目と対象者が
減少していく状況で、最も接種対象者が多かった初回接種よりも利用数が伸
びる可能性は低く、費用対効果も考慮した結果、３回目以降はシャトルバス
の運行は実施しないことといたしました。
 ご利用いただいた方には、ご不便をおかけし申し訳ございませんが、ご理解
ご協力をお願いします。


